



☆社訓☆誠意☆

社長室だより

2025年11月末号



本当にあつという間に年末を迎えますね～ 会社は今年、オペレーションに大きな変更が有り、特に平塚での運行管理者、所長交代で波乱を呼び、売上も激減して、経営的には本当にしんどく、在籍者の皆さんには不安とご苦労をお掛けしました。又、新体制にご理解・ご協力頂き本当に感謝いたします。皆さんのご尽力に報いる事ができず、代表取締役としては疲れぬ日々が続きました。

「捨てる神あれば拾う神あり」との格言通り、現在の鈴木運送メンバーのおかげ様で、何とか今日まで会社を維持できました。本当に皆さんに感謝。本社の皆さんは黙々と自分の専属便を欠車する事無く務めて頂きありがとうございます。しかしながら若干名が相次ぐ事故・事故・事故で保険の面積額だけでも100万になり+車両の修繕費を合わせると200万近くとなります。これが年末寸志に回せたら、、、事故は「負」にしかなりません。どうか安全運航、そして貨物に関しても充分安全処置を施してください。又、この度は平塚に於いてセキュリティ強化及び点呼のルールを改め、スケジュールは本社と同様のシステムに変更致しました。是非現在行っていただいているルールを継続・厳守してください。又、皆さんとのコミュニケーションを深めて、平塚営業所の仲を増やし、本社と同じくらいの規模にしたいのです！できるだけ頻繁に私も営業所に行きますその時は皆さんと意見交換して気持ちよく働ける環境を構築するための意見もお聞かせくださいね！勿論、本社の皆さんも出勤時や帰社時に私がいたら声をかけてくださいね♪仕事の話でなくてもなんでもOK会話が大事。どうか今後も皆さんのご協力とご意見、情報を寄せください!! 「一念岩も通す」私は絶対鈴木運送を保有台数は少なくとも利益の出せる会社にして従業員満足度、顧客満足度は金メダルの会社になりたいのですよ！その為にも皆さんには「運転が乱暴」と写メを取られてSNSに投稿されたり、「誤配」「破損」当社の事故、ホームページや電話でクレームを頂くような事の無いように日々の業務を「誠心誠意」安全第一に努めてください。そうしたら机の上で封筒が立つ位のくらいの「寸志」が支給出来る！かも



12月にお誕生日を迎える仲間



何と2人 ♪

12月7日

早朝スーパー各店配送便専属

12月8日

ホームページ担当

